

Ä15 Kapitel 4: Modernen Staat gestalten

Antragsteller*in: Valentin Lippmann (KV Dresden)

Text

Von Zeile 182 bis 184:

~~Die Träger der Rettungsdienste sind anders als kommerzielle Anbieter von Dienstleistungen zu behandeln.~~ Bei der Vergabe des Rettungsdienstes darf nicht der Kostendruck von marktwirtschaftlichen Preiskämpfen im Vordergrund stehen. Vielmehr gilt es eine hohe Qualität der Notfallrettung und eine angemessene Bezahlung der Mitarbeiter*innen zu gewährleisten. Deshalb begrüßen wir die Ausnahme von der europaweiten Ausschreibungspflicht in diesem Bereich. Diese Bereichsausnahme für

Begründung

Behebung eines inhaltlichen Fehlers (Träger des Rettungsdienstes sind nicht die Leistungserbringenden) sowie sprachliche Anpassung, damit klarer verständlich wird, was das Problem ist.